

* * *

Algunos datos sobre el estreno de esta noche en el Teatro de la Universidad: "Mi Señoría" consta de tres actos: el primero se desarrolla en un Club del Partido Obrero, la madrugada de un día de elecciones; el segundo, en la habitación de un hotel aristocrático; el tercero, en la oficina privada del Presidente de la Cámara de Diputados... "Mi Señoría" fué concebida hace más de cinco años y escrita a ratos perdidos en los meses de octubre, noviembre y diciembre de 1937, o sea, hace tres años... Hace más de un año que está pendiente de presentación, primero por el Ateneo de Puerto Rico y posteriormente por "Ateneo". El hecho de que lleva tres escenarios era uno de los obs-

SAGRADO

Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

El documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en el Área de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.